



L'AGENCE

**11 Pièces**

**495 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85305818**

**3 650 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette spacieuse villa d'architecte de 7 chambres et 6 salles de bains, dotée d'une piscine et d'un court de tennis, située dans un secteur très prisé et au calme absolu, à proximité de Mougins School. Édifiée sur un terrain paysager de 2 430 m<sup>2</sup>, la villa s'étend sur 500 m<sup>2</sup> répartis sur trois niveaux. Au niveau de vie principal, vous entrez par un grand hall qui mène à un vaste espace de réception, une cuisine bien équipée, et trois chambres en suite, dont une somptueuse suite parentale. À l'étage, une vaste mezzanine surplombe les espaces de vie, accompagnée d'une chambre en suite et ...

Discover this spacious 7-bedroom, 6-bathroom architect-designed villa, complete with swimming pool and tennis court, located in a highly sought-after, absolutely quiet area close to Mougins School. Set in 2,430 m<sup>2</sup> of landscaped grounds, the villa extends over 500 m<sup>2</sup> on three levels. On the main living level, you enter through a large hall that leads to a vast reception area, a well-equipped kitchen, and three en suite bedrooms, including a sumptuous master suite. Upstairs, a vast mezzanine overlooks the living spaces, accompanied by an en suite bedroom and an office. The lower level includes a ...

## PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

